



4 Pièces

95 m<sup>2</sup>

Réf. V0418MGS

650 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un quartier avec accès rapide le Cannet et Sophia, cette villa récente jumelée et exposée Sud propose de très belles prestations et une vue dégagée. La villa propose un grand séjour avec cuisine US et des toilettes invités. A l'étage, on trouve trois chambres avec placard dont une en suite avec salle de douche, une salle de bain, des toilettes indépendants. La villa est complétée par une spacieuse terrasse surplombant une superbe piscine Diffazur 8 x 3.5 m. Garage de 45 m<sup>2</sup>.

In a nice area with quick access to Cannes and Sophia-Antipolis, this new villa has a wonderful South exposure and a nice open view. The villa offers a large living room with US kitchen and guest toilet. Upstairs, there are three bedrooms with wardrobe including one en suite with shower room, a bathroom, separate toilets. The villa is completed by a very nice pool Diffazur 8 x 3.5 m and a garage of 45 sq.m.

## **JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

